



Source de l'image : LA VOIX DU NORD

L'actualité du mois

SAVE THE DATE !

Le dimanche 5 juin aura lieu la 36^{ème} édition de l'évènement "Paris-Roubaix cyclotourisme".

Trois parcours vous sont proposés :

- La légende : 210 kilomètres
- Le final : 120 kilomètres
- La boucle découverte : 70 kilomètres

LE SAVIEZ-VOUS?

Dans un communiqué du 24 mai 2022, le ministre du Travail, du Plein emploi et de l'insertion a annoncé que les aides à l'apprentissage et l'aide exceptionnelle au contrat de professionnalisation seront prolongées jusqu'à la fin de l'année 2022.

LE CHIFFRE DU MOIS

20

C'est le nombre d'équipes ayant participé à l'édition 2022 de la Pouss'cup. Cette année le tournoi a été remporté par l'équipe de la Juventus Turin.

L'ACTUALITE DE L'OMS

L'Assemblée Générale de l'Office Municipal Des Sports est prévue le 11 juin 2022 à 10 heures au Théâtre bar Pierre de Roubaix, 78 boulevard de Belfort à Roubaix.

A l'ordre du jour, rapport moral du président, présentation de l'activité 2021 et des objectifs 2022, rapport financier 2021 et perspectives 2022, renouvellement des membres du comité directeur, moment convivial.



L'ACTUALITE DES ASSOCIATIONS



Source de l'image : Page Facebook du club

L'équipe première du Football Club Bousbecque Féminine termine la saison 2021 - 2022 en tête de son championnat. Grâce à leurs performances, les joueuses disputeront un premier match de barrage pour tenter d'accéder à la D2.

Rendez-vous le 5 juin au STADE DUBRULLE - 67 Rue du Chemin Neuf, Roubaix, pour le match de l'année.

Ouverture des portes à 13H30, début de la rencontre à **15H00**.

Dernier match à domicile pour l'équipe N2 de Rink Hockey ce samedi 4 juin avec la réception de l'équipe de Biarritz Rink Hockey. L'enjeu est de taille car une victoire les propulserait dans la division supérieure.

Rendez-vous le 4 juin Salle Michel Breistroff - 455 Grand Rue, 59100 Roubaix, nous vous attendons nombreux pour les soutenir.

Début de la rencontre à **20H00**, buvette et restauration prévues sur place.



Source de l'image : Page Facebook du club



Source de l'image : Page Facebook du club

Félicitations à l'équipe première de RHMf - Roubaix Hem Métropole Futsal pour sa victoire de ce week-end en finale de la coupe de la ligue futsal. C'est une très bonne saison qui s'achève car en plus de ce trophée, l'équipe première termine deuxième de sa poule de Régional 1. Le RHMf disputera donc 2 matchs de barrages pour tenter d'accéder à la D2. Ils se rendront au Havre ce samedi 04 juin pour le premier match.

Retrouvez toute l'actualité de l'Office Municipal des Sports de Roubaix sur www.oms-roubaix.fr

